

# VITORIA: CONSTITUIDA LA COMISION MIXTA DE TRANSFERENCIAS C.G.V.-DIPUTACIONES

## SE ELABORARA UN INVENTARIO SOBRE LAS COMPETENCIAS QUE PUEDEN TRANSFERIRSE EN AMBOS SENTIDOS

VITORIA. (De nuestra Redacción). Ayer se constituyó oficialmente en Vitoria la Comisión Mixta de Transferencias Consejo General Vasco-Diputaciones, que preside el nacionista José María Alcalde. En su primera reunión la Comisión acordó solicitar de los técnicos de las Diputaciones un inventario sobre las competencias que pueden ser transferidas en uno y otro sentido.

La Comisión Mixta de Transferencias C.G.V.-Diputaciones está integrada por Francisco Albares, San

Martín y Cayetano Esquerre, presidente de las Diputaciones de Vizcaya, Guipúzcoa y Álava, así como por los se-

cretarios de los tres pueblos y el diputado alemán Martínez Lasa.

Por parte del Consejo General Vasco forman parte de la Comisión, Luis Amoré y Chay López, del P.S.O.E.; Juan María Gilarte y Jesús María Alcalde, del P.R.V.; Mayor Otxoa, del U.D.O., y Juan María Benetx, de Euskadi-Eusko. En el acto de constitución oficial de la Comisión sólo estuvieron presentes los representantes del P.M.V. y de las Diputaciones, a excepción del secretario de la Diputación.

José María Alcalde, que actuó como portavoz de la Comisión, explicó que el motivo es la constitución de la misma se debía a la conciencia de que se habían perfilado claramente las competencias que el Gobierno de Madrid estaba dispuesto a transferir al C.G.V.

### INVENTARIO DE COMPETENCIAS

En su primera reunión la



La reunión de la Comisión Mixta entre el C.G.V. y las Diputaciones.

Comisión Mixta se limitó a solicitar de los tres pueblos y el diputado alemán Martínez Lasa que elaboraran un inventario sobre las competencias de las Diputaciones que pueden ser transferidas al C.G.V. y sobre las competencias de éste que pueden ser ejercitadas por las Diputaciones. Sin embargo, no se trajo ninguna fecha para la elaboración del informe, dada la provisionalidad de todos los miembros de la Comisión hasta la celebración de las elecciones generales y las municipales.

Según Alcalde, la Comisión tratará también la forma de llevar a cabo los trabajos. Todos los existentes se mostraron de acuerdo en la necesidad de la función del C.G.V. respecto a las competencias transferibles, dado que de coordinación cuando estuvieran las tres Diputaciones. Señaló asimismo que la Comisión había partido de una idea confederativa por lo que sería mayor el traspaso de competencias al ejecutar por las Diputaciones que al de éstas al C.G.V.

Sobre la posición de la Diputación Foral de Álava y su eventual resistencia a una cesión de competencias Alcalde manifestó que Cayetano Esquerre se había mostrado conforme con la idea contra-

dida. José María Gilarte señaló que las competencias de los tres distritos la Diputación Foral de Álava tiene que seguir en el C.G.V. como moneda entre las transferencias en ambos sentidos.

En tanto a los competencias que se producirán en la Comisión tras las elecciones, Gilarte subrayó que el espíritu de la constitución de la misma habrá sido adquirir tiempo para que los técnicos pudieran convocar a sesiones extraordinarias.

La Comisión no ha fijado ninguna fecha para una nueva reunión, ni el lugar en que se celebrará.

## CONFUSOS ATAQUES ENTRE SOCIALISTAS Y MARTIN VILLA RESPECTO A LA NEGOCIACION CON ETA.

El consejero del Interior del CGV, Telesforo Benítez, por una parte, y posteriormente su jefe de partida, Felipe González, han desmentido durante los últimos días a la U.D.O. y en contacto con el ministro del Interior, Martín Villa, con descubrir el visto que ambas partes echaron sobre las negociaciones que se prodigaron hace un año entre partidos mayoritarios para iniciar conversaciones con ETA-M.

Martín Villa no se ha quedado atrás al punto de decir que las diferencias entre los cuatro partidos mayoritarios que pretendían mantener su silencio sobre un tema que únicamente tiene la salida de una información amplia y veraz:

### LA «DESCORTESA» DE M. VILLA

Telesforo Benítez declaró ayer: «Por ahora voy a seguir callado, pero M. Villa al decir que no tiene miedo a que hablen los socialistas demuestra una clara irresponsabilidad desde luego el pasado año intento negociar con ETA».

También criticó el ministro del Interior por su «descortesía» con los amigos, pri y autonómicos: «yo que soy el presidente del Consejo General Vasco, él y yo, como comandante del Ejército, no nos aviamos de su visita a San Sebastián». «Está claro que con este tipo de lenguaje a los amigos presta poco»,

Respecto al debate político que el pasado domingo tuvo Benítez a o largo de un mes y que fue provocado por el ministro del Interior, el socialista se defendió diciendo que Benítez se equivocó al recordar que su hija se casó con su socio que Martín Villa tiene el día de Benítez Benítez que el futuro debe ser Benítez.

Benítez ratificando sus últimas manifestaciones, ha dicho que los socialistas no son una política autónoma sin competencias de orden público «y pese a lo que dice el ministro del Interior, la Constitución permite la creación de Policias Autonómicas. El artículo 130 contiene las mencionadas».

Ayer en una declaración realizada a *«El País»*, Tony G. Benítez y cogobernante con Martín Villa el jueves argumentó reprochando a U.D.O. el haber quedado en cierto momento políticos negociales con ETA y otros grupos armados de su nación voluntad de no entrar en conversaciones con las autoridades.

A todo esto continúa de la continuación, esta mañana la noche de

### SEÑORA SEÑORITA

«Presto yo cada día a mis hijos lo que necesitan y me devuelven lo que no necesitan».

«Mejor el malvado de la P.D.A. que el bueno de la P.D.A.»

# Carlton-2 AVENIDA-5

## PROXIMAMENTE

«Nunca UNA comedia fue tan divertidamente terrorífica, ni un suspense tan deliriantemente cómico»

Goldie Hawn Chevy Chase

Juego Peligroso



«Nunca UNA comedia fue tan divertidamente terrorífica, ni un suspense tan deliriantemente cómico»

MAYORES DE 18 AÑOS